## 

6年生社会科見学

23日(火)前日の運動会で頑張った6年生が、社会科見学に

行きました。 社会科で、 政治の基本的な仕組みについて学んだ6年生。 国

会の見学では、国会議事堂正面右の参議院を見学しました。248名の議席が半円状に並ぶ議場を、 上部傍聴席から参観し、説明を受けました。また、法案ができる委員会のやり取りを、別会場で模 擬体験しました。あと6年で参政権をもつことになる子供たち。今日の社会科見学で、公民的資質 に磨きをかけ、政治を自分事としてとらえるきっかけにしてほしいです。





4年生田植え体験





4年生は、毎年、神代植物公園と地元の皆さまなおご協力があり、米作り体験をさせていただいていま す。今年度も、本日田植え体験をさせていただきました。4年生は、恐る恐る田んぼに入り、ぬかるむ土

に足をとられながら、おっかなびっくり田植えを始めまし た。しかし、粘り気のある田んぼの土は、甘くありません でした。あっちで転び、こっちでしりもちをつき。奮闘の 末、なんとか苗を植えることができた時には、疲労困憊。

お米を作ることはこんなに大変な何だって思ったことで しょう。今後お米を食べる時に、食べ物に対する感じ方や、 かかわり方が少しでも違っていたらいいなと思います。



すみません!お洗濯、大変かと思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。